



## care Chile News

### Conoce el Laboratorio de Diferenciación Celular y Patología

Este laboratorio es dirigido por el investigador senior de CARE Chile UC, Dr. Enrique Brandan, que está dedicado al estudio de procesos celulares y moleculares relacionados con enfermedades musculares, como las distrofias musculares.

Conoce más de este laboratorio y sus investigadores en el siguiente video.

Si no lo puedes visualizar bien, haz click en este [link](#):

### Presentamos el Laboratorio de Neurobiología Celular y Regeneración

Los invitamos a conocer el trabajo científico que realiza el Laboratorio de Neurobiología Celular y Regeneración, dirigido por la investigadora senior de CARE Chile UC, la Dra. Francisca Bronfman.

Conoce más de este laboratorio y sus investigadores en el siguiente video.

Si no lo puedes visualizar bien, haz click en este [link](#):



## Tenemos nueva dirección Web y más

Desde ahora también puedes visitar CARE Chile UC en nuestra nueva dirección: [www.carechileuc.cl](http://www.carechileuc.cl), donde encontrarás la misma información que en [carechile.cl](http://carechile.cl), sitio que seguirá existiendo. Además, encontrarás las herramientas para difundir la información que te interesa vía redes sociales (Twitter y Facebook). En nuestra renovada web también podrán encontrar una consola con todos nuestros videos, tanto los de presentación del Centro, como los de nuestros laboratorios. Es el caso de los dirigidos por los doctores Carlos Vío, Francisca Bronfman y Enrique Brandan. Pronto todos los demás serán exhibidos. *Sigue leyendo más información [aquí](#).*



## Radio Cooperativa entrevistó al Dr. González sobre tratamiento contra el cáncer

Una explicativa entrevista dio el Dr. Alfonso

## CARE en inauguración de la filial chilena de WASH Internacional

La inauguración de la filial chilena de [WASH](#) contó con la presencia de la directiva de CARE Chile, encabezada por el Dr. Nivaldo Inestrosa y el Subdirector, Dr. Carlos Vío, quienes fueron destacados como asistentes a la ceremonia por el Presidente de la Fundación Chilena de Hipertensión Arterial, Dr. Luis Hernán Zárate. Según datos entregados por el Dr. Zárate la ingesta de sodio en el país es el doble de la recomendada (-5 gr. diarios) por la Organización Mundial de la Salud (OMS), mientras que la de potasio - principal antagonista de la acción perjudicial de la sal- alcanza sólo la mitad de lo esperable. *Siga leyendo más información [aquí](#).*

González a Radio Cooperativa (93.3 FM) el pasado domingo en el programa científico y tecnológico "TecnoCiencia", conducido por la periodista Andrea Obaid. El inédito tratamiento contra el cáncer que desarrolla el investigador senior del Centro de Envejecimiento y Regeneración de la Universidad Católica marcó la pauta noticiosa de este programa radial, de completa cobertura nacional. Escuche la entrevista en este link <http://programas.cooperativa.cl/tecnociencia/> en el Podscat llamado "Contaminación ambiental en Santiago..." exactamente en el minuto 24:08 del programa.

**Atención:**

Los invitamos a enviar las noticias que quiera publicar en nuestra página web, newsletter o redes sociales a Ricardo Bustamante a [rbustamante@bio.puc.cl](mailto:rbustamante@bio.puc.cl) o a [carechilemail@gmail.com](mailto:carechilemail@gmail.com).

**En Facebook ya tenemos más de 300 amigos y más de 140 seguidores en Twitter.** Los invitamos a utilizar estas redes para hacer llamados públicos, enviar links a diferentes publicaciones y las actualizaciones que les parezca interesante compartir. Los invitamos también a avisarnos vía email cuando necesiten tesis o asistentes de investigación para sus laboratorios para publicarlo en las redes sociales. ¡GRACIAS!

Equipo de Comunicaciones

**Sigue las actividades y noticias de CARE Chile en las redes sociales.**



**CARE CHILE**

Av. Bernardo O'Higgins 340, Santiago- Chile

Fono: 56-2-6862592

Email: [fondapni@bio.puc.cl](mailto:fondapni@bio.puc.cl)

Sigue las noticias de CARE Chile  
diariamente en [CAREchileUC.cl](http://CAREchileUC.cl)